

Pide Pdte. Alemán

Cooperación en Lucha contra el Terrorismo

JERUSALEN, 10 de octubre (DPA).— El Presidente de Alemania Federal, Richard Von Weizsaecker, ha subrayado hoy en Jerusalén la necesidad de la cooperación internacional en la lucha contra el terrorismo.

En una conferencia periodística en Jerusalén, agregó que no era suficiente cooperar e intercambiar informaciones sólo en casos concretos de un acto de terrorismo. El que en El Cairo hayan podido escapar asesinos, "sin que se-

pamos quiénes son y dónde están muestra el terrorismo con el que debemos acabar incondicionalmente", subrayó Von Weizsaecker.

Por otro lado, el Presidente alemán, llegado el martes a Israel en visita oficial, dijo sobre la cuestión de suministros de armas alemanas a países del Cercano Oriente que todos los gobiernos de Bonn han mostrado al respecto una gran reserva. Ningún otro país occidental, incluido Estados Unidos, ha mostrado tal reserva, añadió.

El Presidente indicó que —Favor pase a la página 19.

Democracia de L.A. Depende de Economía

BONN, 10 de octubre (DPA).— El éxito de la democracia en América Latina depende del progreso económico y social de la región, afirmó hoy en Bonn el Secretario General de la Unión Demócrata Cristiana de Alemania Occidental, Heimer Geissler.

Geissler regresó de un viaje de ocho días a Iberoamérica, durante el cual participó en el congreso de la Organización Demócrata Cristiana de América

(ODCA) en Costa Rica. Anunció el político la realización de una conferencia el próximo 29 de octubre en Bonn, organizada por la CDU, titulada "Informe sobre Nicaragua" ("Nicaragua Report") y en la que se intentará analizar "cuán libre" es ese país centroamericano.

Refiriéndose a la situación en el Istmo, Geissler manifestó el apoyo de

—Favor pase a la página 47.

Crece Impaciencia entre Damnificados en México

CIUDAD DE MEXICO, 10 de octubre (DPA).— Crece la impaciencia entre los damnificados del terremoto mexicano. Tres semanas después de la catástrofe, millares de personas siguen acampando en la ciudad de México al aire libre o en campamentos provisionales, con pocas esperanzas de poder abandonar pronto esta situación de

emergencia. Antes del 19 de septiembre, cuando fue destruida una parte de la capital mexicana, el déficit de viviendas era calculado en más de cuatro millones de unidades, cifra que se ha incrementado con el terremoto, en el que aproximadamente unas 30.000

—Favor pase a la página 19.

CEE y C.A. Suscribirán Acuerdo en Noviembre

GUATEMALA, 10 de octubre (DPA).— La Comunidad Económica Europea (CEE) y los cinco países de Centro América suscribirán un acuerdo de cooperación en noviembre en Luxemburgo, informó hoy en Guatemala la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA).

La firma del acuerdo for-

ma parte de las negociaciones que arrancan desde la conferencia de ministros de Relaciones Exteriores de Centro América con los de la CEE, España y Portugal, celebrada en octubre de 1984 en San José, Costa Rica.

Después de esa conferencia, las pláticas Europeas, —Favor pase a la página 25.



BUSCA SOBREVIVIENTES. Ponce, Puerto Rico, octubre 10. Un perro de la Guardia Nacional busca posibles sobrevivientes entre los escombros de una población de viviendas precarias en Ponce, Puerto Rico, luego de las devastadoras inundaciones. Centenares de personas, el número exacto nadie lo sabe, permanecen sepultadas bajo lodo y piedras. (AP).



GIRA POR COSTA ATLANTICA. Bluefields, Nicaragua, octubre 10. El Cardenal Miguel Obando y Bravo, durante una visita a Bluefields en la costa atlántica nicaragüense. El Cardenal viaja en un bote pequeño, junto a Monseñor Salvador Schaffler, izquierda. (AP).

Nicaragua Desestabiliza a Países C.A. Afirman

BONN, octubre 10 (AP).— El Secretario General del Partido oficialista Demócrata Cristiano afirmó hoy que Nicaragua se había unido a Cuba en sus esfuerzos para "sistemáticamente desestabilizar América Central".

El político, Heimer Geissler, a su retorno de una visita a Costa Rica y Venezuela, dijo que Nicaragua y Cuba no estaban tan preocupadas por el desarrollo económico y social de la región cuanto por contrarrestar la influencia

norteamericana. Sostuvo que Nicaragua era culpable de "opresión, persecución, violación de los derechos humanos y apoyar a

—Favor pase a la página 19.

Shultz Recomienda Venta de Armamento a Jordania

WASHINGTON, 10 de octubre (DPA).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, recomendó hoy al Congreso que apruebe una planeada venta de armamento a Jordania, por valor de 2.000 millones de dólares.

"Los enemigos de la paz en cercano oriente intentan impedir al Rey Hussein (de Jordania) que llegue a un acuerdo con Israel, y hay todos los motivos para creer que (esos enemigos) intensificarán sus esfuer-

—Favor pase a la página 19.

Permanecen Amotinados Presos en Argentina

BUENOS AIRES, octubre 10 (UPI).— Unos 600 presos amotinados ayer en el penal de Villa Devoto, mantenían hoy el control de la unidad carcelaria y mantenían como rehenes a 21 guardias, informó el director de la penitenciaría.

Los sublevados exigen un trato más humanizado por parte de las autoridades de la penitenciaría, informó el juez Juan Carlos Cardinali, quien desde anoche se halla negociando con un grupo de

amotinados. El motín comenzó ayer a las 20 horas, cuando los familiares de los detenidos fueron demorados tres horas en su salida, lo que ocasionó una riña entre la guardia y los internos sublevados. Sólo se informó de un herido que fue evacuado hacia un hospital. El juez Cardinali dijo que los presos denunciaron

—Favor pase a la página 19.

Asaltantes del Barco están en Poder de OLP

EL CAIRO, octubre 10 (UPI).— El Presidente Hosni Mubarak declaró hoy que los cuatro asaltantes del crucero italiano "Achille Lauro" estaban en custodia de la Organización para la Liberación de Palestina, añadiendo "creo que esa era la única solución".

Al interrogársele si este incidente sería tema de conversaciones entre Egipto y la OLP, Mubarak contestó que "naturalmente trataremos con ellos este problema, que nunca debió haber sucedido en primer lugar. Desde el principio lo condenamos".

Al confirmar que los asaltantes estaban en custodia de la OLP, el Presidente egipcio reveló que "quienes se hicieron cargo de ellos son de la OLP, porque pedimos a algunos miembros de esa organiza-

ción convencer a los asaltantes para que no dañaran la nave". Luego Mubarak declaró a la prensa que al comprometerse ayer a recibir los cuatro palestinos sindica-

dos del asalto, Egipto no sabía del asesinato del pasajero norteamericano Leon Klinghoffer, de 59 años. "Egipto aceptó hacerse

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Probarán Medicamento contra SIDA

WASHINGTON, octubre 10 (DPA).— Científicos norteamericanos probarán el medicamento Suramin en unos 50 enfermos de SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida) y en 400 pacientes que sufren esa enfermedad en una fase preliminar.

La prueba comenzará el año próximo y durará un año con la participación del Instituto Nacional de Alergia y Enfermedades Infecciosas y del Instituto Nacional contra el Cáncer, informó hoy en Washington el director de este instituto.

Sequía en Oeste de la India

NUEVA DELHI, octubre 10 (DPA).— La sequía que afecta al estado Maharastra, en el oeste de la

—Favor pase a la página 19.



HABLA SOBRE SECUESTRO. Port Said, Egipto, octubre 10. El Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, habla hoy a periodistas sobre el secuestro del crucero "Achille Lauro". Mubarak dijo que los secuestradores salieron ayer de Egipto. (AP).

SUBE EL DOLAR

LONDRES, octubre 9 (UPI).— El dólar subió hoy —Favor pase a la página 19.